

Jugendcamp
Fürstenfeld, 2008

Aus einem von der EU und dem Land Steiermark unterstützten Programm zur Förderung regionaler Baukultur gingen insgesamt 6 Jugendcamps hervor. Für jeweils verschiedene Bauherren und in einer Bauzeit zwischen 4 Monaten und einem Jahr in Niedrigenergiestandard errichtet, reagieren die Camps differenziert auf die jeweils verschiedenen Anforderungen und Topographien. Die einzelnen Einheiten bestehen aus kreuzlagenverleimten Massivholzplatten und können vollständig im Werk vorproduziert werden.

